

Marco Fernandez Esparza al Mundial de Maratón de Piragüismo

miércoles, 07 de septiembre de 2011

El palista de Val de San Vicente, Marco Fernández Esparza será representante de la selección española de maratón en K1 junior.

El pasado sábado 3 de septiembre, el piragüista de la AD Tinamayor Deva de la localidad de Quintabra de Unquera logró el primer puesto en el control que realizó en Zamora la Real Federación Española de Piragüismo.

Marco con 18 años, consiguió el primer puesto en su categoría, por delante de los sub 23, con lo que demostró ser el mejor palista del territorio nacional. Motivo por lo que ocupa la plaza de junior K1 de cara a los mundiales de maratón de piragüismo.

El joven deportista de Muñorrodero, ya ha sido con anterioridad representante español en los europeos de maratón celebrados este mismo año en Borgoña (Francia). La nueva oportunidad de representar a la selección española, viene a confirmar la excelente progresión de Marco en el piragüismo nacional e internacional.

Este logro es el pasaporte para que el joven deportista de Val de San Vicente participe en los campeonatos del mundo de maratón que se celebrarán en Singapur los días 21, 22 y 23 de octubre.